

# NPO愛川SC（サッカークラブ）訪問

平成31年3月21日

3月21日（木）NPO愛川SCの「保護者と子どもたちの親子サッカー」と「41期生卒団式」が行われると聞き訪問しました。

半原小学校グラウンドでは団員・保護者・スタッフなど約50名が参加し、3試合が行われました。1～3年生、3・4年生、5・6年生の3チームが、男女保護者・OBなどの連合チームと対戦し、日ごろの大会・招待・交流試合上位の実力を発揮し、接戦を繰り広げていました。

試合後は、会場をラビンプラザ2階会議室に移動し、6年生5名の卒団式が行われました。猪熊理事長から「全員そろって卒団できた」喜びのご挨拶、スタッフ・団員からは「思い出・心構え・中学生になっても頑張る」などお祝いのメッセージがあり、理事長編集のスライド写真を観ながらサッカーを楽しんだあの日あの時の話しをする子どもたちの姿はサッカー少年そのままに輝いていました。卒団する5名も「入団して良かったこと、楽しかったこと、頑張ったこと、コーチ・保護者への感謝の言葉」などを各自力強く話していました。

理事長から「卒団生の中には県内外で活躍している選手もあり、少子化のなか多くの子どもたちにサッカーを楽しんでほしい」とお話しがありました。      スポーツの町愛川がんばれ !!



愛川町には2つのサッカークラブがありますが、NPO愛川SC（平成21年発足）は半原小学校・田代小学校を拠点に地域の子どもから大人に対してスポーツやレクレーションに関する事業を行い、また、自然環境教育を行うことで、地域の人たちの健全育成や環境保全に寄与することを目的としています。

PR：地域の子どもから大人まで、サッカーボールを通しての交流を図っています。

特に少年サッカーでは招待試合、交流試合を通して青少年の健全育成を図っています。

活動はサッカーの練習及び試合、Jリーグ試合観戦、宿泊学習などです。

連絡先： 理事長（代表） 猪熊 教夫（いのくま のりお）

電話ファクス：046-281-4350    mailto:norio0825@kud.biglobe.ne.jp